

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 27. März 2025 die folgende

ANFRAGE

betreffend

HAUS WEYRINGERGASSE 14

Was wissen, Sie liebe Bezirkvorsteherin über die Eigentümer*innen des Hauses in der Weyringergasse 14?

Seit wann sind keine Mieter*innen mehr in dem Haus? D.h. seit wann genau steht das Haus komplett leer?

Wissen Sie, welche Pläne es mit dem Haus bzw. Grundstück gibt? Falls ja, was wissen Bezirk bzw. Stadt alles bzgl. Verfahrens- bzw. Projektstand etc.

Wurden Anträge auf Sanierung eingebracht? Sind Förderanträge bei der Stadt Wien und ihren Dienststellen gestellt worden?

Was unternimmt die Stadt Wien gegen den Verfall von Häusern und damit Wohnraum vor allem in Gründerzeit- und älteren Häusern auf der Wieden?

Welches Haus konkret konnte unter Ihrer Bezirkvorstehung aufgrund der Bauordnung und anderer Vorschriften vor der Zerstörung gerettet werden?

Wie wollen Sie persönlich der Wiedner Spekulation, sollte die SPÖ wieder die Bezirkvorsteherin stellen, die Rote Karte zeigen und in Zukunft Häuser wie diese vor langen Leerständen, Zerfall und Spekulation bewahren?

BEGRÜNDUNG

Die leerstehenden und verfallenden Häuser auf der Wieden werden immer mehr. Manche davon sind seit Jahren leer, andere seit mindestens einem Jahrzehnt. Manche sind irgendwann nicht mehr zu retten. Der totale Abriss droht. Die Maßnahmen auf der Wieden und in Wien scheinen noch immer Türen und Tore für Spekulation offen zu lassen. Es gilt aus Bezirkssicht in Zukunft ein effektiveres Maßnahmenpaket zu schnüren.

Mag^a Amela Pokorski

